

Communiqué

Pour diffusion immédiate

SEMAINE QUÉBÉCOISE DES ADULTES EN FORMATION L'ICÉA souhaite la bienvenue à Michèle Bruneau

MONTREAL, le 20 août 2010 – L'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) a le plaisir d'annoncer la nomination de M^{me} Michèle Bruneau à titre de présidente du comité national de coordination de la Semaine québécoise des adultes en formation (CNCS). Madame Bruneau occupe actuellement le poste de conseillère en recrutement chez Arcand et associés, ce qui lui permet de constater quotidiennement l'importance de la formation tout au long de la vie. « C'est avec une grande conviction que j'accepte la présidence du CNCS. Je souhaite profiter de ce mandat pour promouvoir les valeurs véhiculées par la SQAF au sein des entreprises et sensibiliser davantage les milieux de travail à l'importance d'accorder aux travailleurs l'accès à la formation », déclare-t-elle.

Riche de ses vastes expériences dans le domaine de la formation en milieu de travail, notamment au sein de la compagnie NCR du Canada et de Dupont du Canada, elle se joint au CNCS au moment où la Semaine québécoise des adultes en formation entend susciter une plus grande participation de la formation en milieu de travail. Rappelons que cet événement célèbre par la tenue de plus de 700 activités régionales et d'une trentaine d'activités à portée nationale, fait la promotion du goût et des 1 001 possibilités d'apprendre dans un continuum de vie. En plus de sa large expérience en ressources humaines, en marketing et en ventes, M^{me} Bruneau s'est également familiarisée avec le milieu de l'éducation en devenant formatrice pour la compagnie Brother International, fonction qui l'a amenée à sillonner le Québec.

M^{me} Bruneau succède à M^{me} Chantal Dubeau, directrice de la formation à la Commission de la construction du Québec (CCQ), qui présidait le CNCS depuis 2006. « Durant quatre années consécutives, l'ICÉA a pu compter sur le dévouement et le dynamisme de M^{me} Dubeau qui était à la fois sensible aux réalités des milieux communautaires, formels et informels de la formation. Elle a travaillé d'arrache-pied pour enraciner au Québec une culture de formation et augmenter le rayonnement de la SQAF dans divers milieux de vie. L'ICÉA salue son travail et lui est profondément reconnaissant de son dévouement tout au long de son engagement » a précisé Dominique Ollivier, directrice générale de l'ICÉA.

À propos de l'ICÉA

L'ICÉA coordonne depuis 2002 la *Semaine québécoise des adultes en formation* grâce au soutien financier du gouvernement du Québec. Depuis plus de 60 ans, l'ICÉA œuvre aux niveaux régional, national et international POUR et AVEC les adultes dans le but de promouvoir le droit et les possibilités d'apprendre tout au long de la vie.

-30-

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA)
Site Web : www.icea.qc.ca

Renseignements : **Maude Chartrand**, adjointe aux communications
Tél. 514 948-2044, poste 222 / Courriel : mchartrand@icea.qc.ca

